

TOLUCA

## Presenta Asociación Civil PLUS intención de ser un nuevo partido político en EdoMéx

Fue presentada la estructura del movimiento.

Mireya Carta

on el respaldo de simpatizantes, representantes de diversos municipios del Estado de México y activistas sociales, la Asociación Civil Pacto por la Libertad y la Unidad Social (PLUS) avanza en su consolidación como partido político nacional en formación, con una propuesta de izquierda progresista enfocada en la inclusión, la diversidad, la equidad y la justicia social.

Durante una conferencia de prensa, Leslie Gutiérrez, secretaria general de PLUS, y Fernando Tovar Manzanares, presidente estatal de la organización, presentaron formalmente la estructura del movimiento que, aseguraron, "surge de la voluntad libre de personas comprometidas con construir un México con igualdad de oportunidades, libertad y dignidad para todas las personas".

Tovar Manzanares destacó que, tras haber cumplido en febrero con los requisitos exigidos por el Instituto Nacional Electoral (INE), PLUS se encuentra ya en la etapa de organización territorial para consolidarse como fuerza política. "Hoy damos este paso firme, con presencia en varios municipios y con el compromiso de representar a quienes va no se sienten incluidos ni escuchados por los partidos tradicionales... Ya no basta con promover ideas, tenemos que atraer voluntades con una política distinta, que salga a las calles, escuche y construya soluciones", sos-

PLUS, dijo, busca ir más allá del modelo tradicional de paridad de género. "No queremos solo cumplir con el 50 y 50. Estamos trabajando por una participación sustantiva y mayoritaria de mujeres, así como de personas de la diversidad sexual, identidades no binarias, pueblos originarios, personas con discapacidad y sectores históricamente marginados. Hoy esas voces tienen que ocupar el centro del debate", agregó.

## Acercamiento con la ciudadanía

La visión de Pacto por la Libertad y la Unidad Social es también territorial y comunitaria, motivo por el cual su dirigencia recorre municipios para escuchar necesidades, especialmente en zonas con alta marginación o migración, así como en regiones agrícolas, donde, según su presidente estatal, "la ausencia del Estado ha dejado sin herramientas a miles de familias".

Además, resaltó la importancia de sumar a todos los sectores de la sociedad: desdejóvenes universitarios hasta empresarios, pasando por amas de casa, trabajadores del campo y colectivos ciudadanos. "Nosotros

creemos que la política debe recuperar su capacidad de convocar y transformar, no solo administrar o repartir poder entre élites", expresó.

## Movimiento social

La secretaria general Leslie Gutiérrez remarcó que PLUS no solo es un proyecto político-electoral, sino un movimiento social que busca reconstituir el tejido comunitario desde una



La Asociación Civil Pacto por la Libertad y la Unidad Social avanza en su consolidación como partido político en formación

## Requisitos

Pacto por la libertad confía en cumplir con las asambleas estatales y los requisitos del INE en el plazo establecido para alcanzar su registro como partido político nacional en 2025.

visión humanista. "Queremos una democracia viva y soberana, no manipulada por poderes fácticos ni subordinada a intereses externos", subrayó.

En cuanto a su papel como posible oposición, Tovar Manzanares enfatizó que será una oposición "libre, firme y propositiva", que ejerza contrapeso sin caer en la confrontación estéril. "Seremos una oposición con causa, con propuestas y con vocación de diálogo, para obligar a los gobiernos a dar resultados concretos, y no solamente discursos", indicó.

"Nuestra ruta está clara, construir una opción sería, abierta y representativa que abrace a quienes hoy no tienen voz. No queremos ser un partido más; queremos ser una fuerza transformadora", concluyó Tovar Manzanares.